

Verordnung über die Ausfuhrbeiträge für Erzeugnisse aus Landwirtschaftsprodukten

(Ausfuhrbeitragsverordnung)

Änderung vom 11. März 2016

Der Schweizerische Bundesrat verordnet:

T

Die Ausfuhrbeitragsverordnung vom 23. November 2011¹ wird wie folgt geändert:

Art. 2 Abs. 2 Aufgehoben

Art. 2a Nicht beitragsberechtigte Ausfuhren

Keine Ausfuhrbeiträge werden gewährt für:

- Grundstoffe, die zu ungebräuchlichen Nahrungsmittelzubereitungen verarbeitet worden sind;
- importierte Grundstoffmischungen, die nicht unter die Kapitel 4 und 11 des Zolltarifs fallen:
- c. Erzeugnisse, die nicht zur menschlichen Ernährung bestimmt sind;
- d. Ausfuhren in Länder gemäss der durch die Vereinten Nationen erlassenen Liste der am wenigsten entwickelten Länder².

2016-0278

¹ SR **632.111.723**

Die Liste ist auf Englisch einsehbar unter: www.unctad.org > ALDC > LDCs > UN recognition of LCDs

Π

Diese Verordnung tritt am 1. April 2016 in Kraft.

.. Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Der Bundespräsident: Johann N. Schneider-Ammann

Der Bundeskanzler: Walter Thurnherr